
ces ingrédients était autorisée à grande échelle, il y aurait peut-être lieu que le ministère 
de la Consommation et des Corporations examine la possibilité d’appliquer aux boissons 
alcooliques les prescriptions relatives à l’étiquetage des ingrédients irradiés.
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